
会 議 結 果 報 告 書 

平成２７年４月６日  

会議の名称 
第五次志木市総合振興計画策定委員会幹事会第 1 回及び志木市公

共施設等マネジメント検討委員会幹事会第 1回会議 

開 催 日 時 
平成２７年４月６日（月） 

午前１０時００分～午前１１時１５分 

開 催 場 所 庁議室 

出 席 委 員 

〔幹事会メンバー〕（※進行者） 

松
※

永政策推進課長、菊池事務管理課長、 

野口市民活動推進課長、山崎福祉課長、園原都市計画課長、 

小日向教育総務課長、清水会計管理者、 

藤議会事務局次長、原田監査委員事務局次長 

                （計９人） 

欠 席 委 員 
村山人事課長、渋谷上下水道総務課長、浅見建築課長 

          （計３人）                      

説明員職氏名 
外立政策推進課主幹 

          （計１人）                     

議 題 

１ 開会 

２ あいさつ 

３ 内容 

  （１）市民意識調査、各種調査結果、第四次総合振興計画総

括の報告について 

  （２）志木市将来ビジョン・将来構想（素案）について 

  （３）今後の策定スケジュールについて 

  （４）その他 

４ 閉会 

結 果 

１ 開会 

幹事長より会議の開会を告げ、議題の１から順次進める。 

 

２ あいさつ 

 



３ 内容 

 （１）市民意識調査、各種調査結果、第四次志木市総合振興計

画総括の報告について 

 （２）志木市将来ビジョン・将来構想（素案）について 

 事務局より、議題３ 内容（１）から（２）までを説明後、質

疑応答を行った。 

（課長） 

志木市将来ビジョン・将来構想（案）について、今気づいた点

で、意見を述べさせていただきたい。まず、全体的な言い回しが

古い気がするのと、言葉遣いが市民向けに作られていない。誤字・

脱字が多いのが気になる。 

そして、５つの基本目標を設定している柱と大綱（案）の施策

が一致していない。 

その他、細かい指摘部分もあるが、今週末が期限だということ

なので、その時にまとめて回答したい。 

（幹事長） 

 気になる点があれば、会議終了後でも構わないので、たくさん

の意見をいただきたい。 

（課長） 

 素案の中にある、まちの将来像はもう決定なのか。 

（幹事長） 

 確定ではない。まちの将来像として別に意見があれば出して欲

しい。 

 （３）今後のスケジュールについて 

（事務局） 

将来構想の素案については、今週末期限で意見を提出していた

だき、それを以て、策定委員会に諮りたいと考えている。 

その後、市長決裁をとり、審議会に諮問する予定である。最終

的には、3月議会に上程していく予定であるので、ご協力をお願い

したい。 

 

 （４）その他について 

事務局より、その他の中で公共施設等マネジメントについて、

説明を行い、質疑応答を行った。 



（課長） 

 この公共施設等マネジメント戦略は公共施設安心・安全化計画

と連動していく考えでよいか。 

（幹事長） 

 そのとおりである。まずは、この戦略で全体的な公共施設等の

総量削減目標を出して、その後、具体的にこの施設をどうするか

といった検討を行っていくこととなる。 

 公共施設等マネジメント戦略についても、先ほどの総合振興計

画同様に組織としてあるため、皆さんのご協力をいただきながら

進めていきたい。 

 

４ 閉会 

 幹事長が閉会を告げる 

事務局職員 
外立政策推進課主幹、田中政策推進課主査、伴政策推進課主任 

星野政策推進課主任、吉田政策推進課主事 

 


